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Anfrage 
 

Die Stadt Kassel ist immer wieder in Rechtsstreitigkeiten verwickelt. Hierzu 
werden auch externe Rechtsanwaltskanzleien eingesetzt. Es ist sicherlich 
sinnvoll aus Sicht der Stadt Kassel externe Expertise hinzuziehen und nicht nur 
den eigenen Juristen zu vertrauen. Nichtsdestotrotz sollte Transparenz darüber 
herrschen, welche Kanzleien in den vergangenen Jahren beauftragt wurden. 
 
Vor diesem Hintergrund fragen wir den Magistrat: 
 

1. In welchem finanziellen Umfang hat die Stadt Kassel seit 2011 bis heute 
externe Rechtsberatungen in Anspruch genommen? 
 

2. Welche Rechtsanwaltkanzleien haben die Stadt Kassel seit 2011 bis heute 
vertreten bzw. beraten? 
 

3. In welchen Fällen bzw. Fachthemen, chronologisch seit 2011 bis heute 
aufgelistet, hat sich die Stadt außerhalb des Rechtsamtes beraten bzw. 
vertreten lassen? 
 

4. Welche Aufwendungen muste die Stadt Kassel den jeweiligen Kanzleien für 
die unter Frage 3. benannten Punkte bezahlen und wo werden die Kosten im 
Haushalt ausgewiesen? 
 

5. Wie und wo schreibt die Stadt Kassel diese Rechtsanwaltsdienstleistungen 
aus? 

 
Stadtverordneter Dreyer, AfD-Fraktion, begründet die Anfrage seiner Fraktion.  
Oberbürgermeister Dr. Schoeller beantwortet die Anfrage und die sich 
anschließenden Nachfragen der Ausschussmitglieder. Die schriftliche 
Beantwortung der Anfrage wird der Niederschrift als Anlage beigefügt. 
 
Nach Beantwortung durch Oberbürgermeister Dr. Schoeller erklärt 
Vorsitzende Dr. van den Hövel-Hanemann die Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
Dr. Martina van den Hövel-Hanemann Annika Kuhlmann 
Vorsitzende  Schriftführerin 




